

bien-aimé; je vole au ciel où je prierai Dieu qu'il nous réunisse un jour dans le bonheur de la gloire comme nous avons été unis sur cette terre.

ROSSIGNOLI.

Chronique diocésaine

— o —

— Par décision de S. G. Mgr l'Archevêque, ont été nommés :

M. l'abbé Salluste Richard, curé à Saint-Valier ;

M. l'abbé Elzéar Montreuil, curé à Saint-Paul du Buton.

— Cette semaine, S. G. Mgr l'Auxiliaire a présidé une retraite de Tempérance à N.-D. de Lévis.

— Dimanche dernier, S. G. Mgr Mathieu a chanté sa première messe pontificale à Saint-Roch de Québec, sa paroisse natale. Parmi le nombre des prêtres qui sont aussi « enfants de Saint-Roch », les suivants ont assisté à cet office : Mgr C.-O. Gagnon (de l'Action sociale catholique), MM. les abbés V.-A. Huard (de l'Archevêché), A. M.-H. Vaillancourt (curé de Plessisville), Ant. Huot (ancien professeur du Séminaire), Al. Lepage, aumônier de l'Hôpital-Général de Québec, Em. Jobin (de l'Action sociale catholique), et Léon Gauthier (vicaire à Saint-Roch de Québec).

L'église était décorée avec beaucoup de goût. Elle était surtout bien remplie par la foule des fidèles, désireux d'assister à une première messe pontificale célébrée pour la première fois, dans leur église, par un coparoisien.

Le chœur de l'orgue a fait de belle musique, et a très bien chanté la messe de Sainte-Thérèse, de La Hache.

M. le curé de Saint-Roch a fait lui-même le sermon de circonstance. Esquissant avec émotion et délicatesse la carrière de Mgr Mathieu, il fit voir, par l'exemple, les heureux effets d'une éducation vraiment chrétienne.

A la suite de l'office, le marguillier en charge présenta, au nom de la paroisse, une adresse et un riche cadeau à Mgr de Régina. L'adresse, et ensuite la réponse de Sa Grandeur, ont été très impressionnantes.

— Lundi midi, à Spencer Wood, S. Exc. le lieutenant-gouverneur a donné un déjeuner en l'honneur de Mgr de Régina,